

カラフルブレインアートフェス 参加報告

今年は、札幌国際芸術祭 2014 との連帯事業として9月24日・25日の2日間、札幌駅 西コンコースにて、カラフルブレインアートフェスが開催されました。

自閉症、アスペルガー症候群、LD、ADHD等の発達障がい当事者が製作した絵画や詩、工作物などを展示するほか、発達障がいの特性を記載したポスター、リーフレットなどの掲示を行い発達障がいの啓発を目的とした作品展です。

今年で7回目の開催となり、年々来場者数も増え、立ち止まり作品を熱心に見てくれる方も多くなりました。

中には、前回の作品の事を覚えてくれていて、今年はどうな作品が出ているか楽しみに来てくれた方もいました。

私自身、出展者の保護者でもあり実行委員として関わらせていただき、1人でも多くの人に発達障がいの事を知ってもらえたらと思っています。

(中川)



[出展者Yさんからの感想]

「あら？何の作品展？」と足を止める方も多く、発達障がいを知ってもらうには札幌駅は最適です。

これからもここで！

編み物やイラストなどの細かい作品はどれも素晴らしくて、アーティストとして生活の糧になれば良いのにと思いました。今後もたくさんの作品がみたいです。

